

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

Galardona AMDA a tres distribuidores por su labor a favor del sector

- **RECONOCEN CON MEDALLA A JORGE GARIBAY Y ROMANILLOS, ERNESTO LÓPEZ REYES Y JAIME G. PIÑERO MEDINA**
- **VAN SIETE AÑOS EN QUE AMDA ENTREGA ESTE GALARDÓN DE PLATA A OTRA TERCIA DE DISTINGUIDOS DISTRIBUIDORES**
- **UNA LARGA TRAYECTORIA DE COMPROMISO GREMIAL ENGLOBAL A TODOS LOS GANADORES**

MÉXICO, D.F. A 22 DE OCTUBRE DE 2013.- Para destacar su vida en favor de la distribución automotor, el Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) reconoció con la Medalla al Mérito 2014 a Jorge Garibay y Romanillos (QEPD), Ernesto López Reyes y Jaime Guillermo Piñero Medina (QEPD), quienes recibieron en sus manos o de sus familiares este galardón por parte de Emilio Sánchez, ex presidente de AMDA y de Guillermo Prieto Treviño, actual Presidente Ejecutivo.

Al químico jalisciense Jorge Garibay y Romanillos, su pasión por el sector lo llevó a ser Presidente de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automóviles (ALADDA) entre 1974 y 1976, antes de ello fue Presidente de la Asociación de Distribuidores General Motors dos años y Vicepresidente; este último puesto lo combinó con la Presidencia de la AMDA de 1966 a 1968 y 1970.

Uno de sus hijos, Diego Garibay, recibió el galardón agradeciendo el reconocimiento y destacando la pasión que su padre tuvo por el sector desde 1950, año en que se hizo de una franquicia para distribuir vehículos Pontiac en Guadalajara, Jalisco, la cual después se transformó Pontiac-Buick, GMC y Vauxhall hasta 1962, cuando todos los distribuidores General Motors pasaron a ser Chevrolet.

El ser integrante de la Comisión de Flotillas de la Asociación General Motors en la actualidad es apenas un ápice de la trayectoria de Ernesto López Reyes en esta Asociación de Marca, donde ha sido Presidente de la misma por dos periodos consecutivos de 1986 a 1988, participando en la mayoría de sus comités ocupando, incluso, la Presidencia del Comité de Servicio de 1999 a 2001.

El también ex presidente de la Asociación Michoacana de Distribuidores de Automotores de 1990 a 1993 recibió su galardón acompañado de su esposa e hijos, dos de los cuales están al frente de la agencia Automotriz del Centro en La Piedad, Michoacán, la cual lleva más de 77 años en operación desde que fue fundada por Juan M. López, abuelo del galardonado.

El espíritu aventurero de Jaime Guillermo Piñero Medina lo llevó desde la pequeña agencia Datsun de su padre en 1973 en Veracruz hasta liderar la bursatilización de flujos futuros de la Asociación Nacional de Distribuidores Nissan (Andanac) en 2004, el cual fue considerado como muy exitoso, ya que sirvió de base para que distribuidores de esa organización respaldaran su financiamiento.

Entre su llegada al sector y el último proyecto que lideró, el egresado de la Universidad Veracruzana participó en la instalación de la segunda agencia de su familia (Autos Banzai), llegando a Andanac en 1973, donde inició como Consejero de la Zona Sur y fue Vicepresidente de su Consejo de 1995 a 1996, así como Consejero y Comisario de Sicrea (el sistema de autofinanciamiento propiedad de los distribuidores) de 1998 a 2002 y de 2003 a 2007, respectivamente.

Carlos Piñero fue quien recibió la Medalla al Mérito AMDA 2014 brindada a su padre, del cual, en coincidencia con otros importantes distribuidores Nissan como Jorge Tame y Juan Manuel Arriaga, destacaron su peculiar forma de liderazgo, el cual lo llevó a ganar la candidatura para el galardón entregado por AMDA.

Puedes descargar las semblanzas en papel y verlas en video de los tres ganadores en el listado de ponencias del evento: <http://www.amda.mx/ponencias2014>

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).